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県内高速道路の
　早期全線開通に向けた要望を決議
	 〜平成26年度高速道路整備促進秋田大会が開催〜

7月11日（金）、秋田市の秋田ビューホテルにおいて、秋田県と秋田日本海沿岸東北自
動車道早期建設期成同盟会の主催による県内の高速道路全線開通の早期実現に向け
た「高速道路ネットワークを利用した地域づくりフォーラムinあきた（平成26年度高
速道路整備促進秋田大会）」が開催され、堀井啓一秋田県副知事をはじめ、国会議員や
県議会議員、経済団体の代表等約250人が出席しました。

フォーラムでは、堀井副知事や本期成同盟会三浦廣巳会長（秋田商工会議所会頭）に
よる主催者挨拶のあと、来賓紹介や意見発表が行われ、最後に、広幡信悦副会長（能代
商工会議所会頭）が、日本海沿岸東北自動車道や東北中央自動車道の早期完成等につ
いて国に働きかける決議（案）を発表し、満場一致で承認されました。

また、7月17日（木）には、本フォーラムでの決議に基づ
き、佐竹敬久秋田県知事や本会髙橋公悦参与をはじめ、各
市町村、経済団体の代表等が首相官邸を訪れ、冨樫博之衆
議院議員と金田勝年衆議院議員も同行し、菅義偉内閣官
房長官に対し、官民一体で日本海東北､東北中央の両自動
車道の早期全線開通に向けた予算確保のための協働要望
を行いました。その後、国土交通省と財務省を訪れ、国土
交通省では中原八一政務官に要望書を手交しました。

「高速道路ネットワークを利用した地域づくりフォーラムinあきた」大会決議
1…　被災地を含めた東北全体の復興を円滑に進めるため、平成28年度以降においても復旧・復興関連予算
を継続するとともに､高速道路の整備に必要な予算を確保し、高速道路ネットワークの一日も早い完成を
図ること
2…　日本海沿岸東北自動車道及び東北中央自動車道の一日も早い全線開通に向けた建設促進を図るため、
次の事項に配慮すること
　①…　日本海沿岸東北自動車道の「遊佐象潟道路」、「象潟仁賀保道路」、「二ツ井今泉道路」、「鷹巣西道路」及
び「鷹巣大館道路」の建設促進と早期完成を図ること

　②…　「二ツ井白神〜あきた北空港」間について､事業未着手区間の早期着手とともに隣接する「鷹巣大館
道路」の供用に合わせた早期整備を図ること

　③　東北中央自動車道「新庄市昭和〜雄勝こまち」間について､平成27年度の新規事業化を図ること
3…　高規格幹線道路などの整備において､事業評価を実施するにあたり、既存の費用対効果の算定に含まれ
ていない経済波及効果や、災害時の代替路確保ならびに信頼性向上などにより生じる社会的影響も含め
た評価を行うこと
　これにより､事業の必要性をより適切に判断しながら整備促進を図ること

【大会決議：広幡副会長】

【協働要望の様子（中央奥：中原政務官）】

（※）支援テーマ

□ 新設組合支援 □ 女性・子育て支援
□ ものづくり支援 □ 環境対策支援
□ 地域資源活用支援（農商工連携を含む） □ BCP 支援
□ 事業承継支援 □ 再生可能エネルギー活用支援
□ 海外展開支援 □ 組合間連携支援
□ その他

※再生可能エネルギー活用支援については貸付限度「上限なし」

【お申し込み先・お問い合わせ先】　商工中金秋田支店　　　　　　☎018－833－8531
　　　　　　　　　　　　　　　本会　総務企画部企画広報課　☎018－863－8701


